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01 スポーツ京郷 2025.03.31 

チョン·スンウォンのセレモニーをめぐる論争 

···人はロボットではない、イエローカードで十分だ 

 

 チョン·スンウォン（FCソウル）のゴールセレモニーをめぐる議論が続いてい

る。 

チョン·スンウォンは週末ソウルで行われた大邱 FC戦の後半 45分、幻想的なボレ

ーシュートで同点ゴールを記録したのに続き、追加時間アシストまで加え、痛快な逆転勝ちを導いた。 

チョン·スンウォンは同点ゴールを決めた後、大邱遠征サポーターズ席の方に駆けつけ、右手を耳に当てる

動作をした。 相手ファンのブーイングや嘲弄に反応する時に使うジェスチャーだ。 この場面以後、両チ

ームの選手たちが衝突し、主審はチョン·スンウォンにイエローカードを与えた。 

このセレモニーについて「古巣チームに向けた挑発」、「不必要な刺激」という批判があふれたが、チョン·

スンウォンの行動を理解しなければならないという反応も侮れない。 チョン·スンウォンは試合中、大邱

サポーターズに激しいブーイングを受け、感情的に対応が避けられなかったという見方もある。 

海外の事例では、チョン·スンウォンのセレモニーよりはるかに強い表現も懲戒なしに見過ごされたケース

が少なくない。 ジェイミー·バディ(レスターシティ)はプレミアリーグ優勝翌日、トッテナムファンに向

かって「優勝パッチ」を指差して嘲弄したが、何の懲戒も受けなかった。 ジョシュア·ジャークジー（マ

ンチェスター·ユナイテッド）は FAカップでアーセナルを脱落させた後、観客席に向かって銃を向けるセ

レモニーを繰り広げた。 ルイス·スアレス（リバプール）は、自分を公に批判したデイビッド·モイエス当

時エバートン監督に向かって、ダイビングの真似をするセレモニーを繰り広げた。 スアレスのセレモニー

はプレミアリーグ公式ユーチューブチャンネルで「歴史上最も象徴的な場面の一つ」と紹介された。 グロ

ーバルスポーツメディア「ディアスレティック」は「選手たちは自身を非難したファン、監督、相手選手

たちを嘲弄する権利がある」として「選手たちの感情は競技の一部であり、挑発と感情表現を一律的に禁

止することは合理的ではない」と主張した。 ディアスレティックは 2009年、エマニュエル·アデバヨール

がマンチェスター·シティ所属でアーセナルを相手にゴールを決めた後、競技場を横切ってアーセナルファ

ンの前でセレモニーを繰り広げた事例に言及し「家族まで嘲弄されて競技しなければならなかった選手が

ファンに対抗する権利さえないのか」と反問した。 

スアレス、クリスティアーノ·ロナウド、ムサ·デンベレ、ジュード·ベリンガムなどは「シッ」セレモニー

をたびたび行う。 「やじらないで、僕が誰なのか 見せてあげたじゃん」 「非難はやめて、私がやり遂げ

たの見た?」「うるさい相手ファン、静かにしてください」という非常にストレートなメッセージを込めた

セレモニーだ。 耳に手を当てるセレモニーは「私の声聞こえないの？」「なんで静かなの？」 もっと大き

な声で言ってみて」という意味で使われる。 揶揄する相手ファンを嘲弄したり、自分を無視した人々にメ

ッセージを伝える方式だ。 ソン·フンミン、パウロ·ディバラ、ジェイミー·バディ、ルカ·モドリッチなど

がたまにした。 キリアン·ムバッペ、ジネディーヌ·ジダン、ティエリ·アンリ、朴智星は散歩セレモニー

をした。 何の感情もないように落ち着いて歩いていくセレモニーだ。 これはむしろ挑発や嘲弄の感じを
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さらに強く伝える方式で、言葉もジェスチャーもないが「私がこの程度だ」「この程度は当然のことだ」と

いうメッセージを伝える。 朴智星は 10年 5月 4日、日本の埼玉で行われた日本との親善試合で、前半 6

分にゴールを決めた後、日本の観衆を見て回りながら散歩セレモニーをした。 朴智星は「私が前日のイン

タビューで日本を低く評価する発言をした」とし「これを知った日本の観衆が揶揄を送ると、私がそれに

対する報いをした」と説明した。 ジェスチャーは強くなかったが、メッセージだけは他のどのセレモニー

よりも明らかだった。 

耳に手を当てる誰でもできる一般的なセレモニーだ。 首を切ったり、銃を撃ったり、拳を飛ばすように露

骨に攻撃的でもない。 大邱サポーターズ席に駆けつけ、試合中、自分を極度に非難した大邱のファンに向

かって耳に手をあてたのが全てだ。 

感情のないサッカーは存在できない。 チョン·スンウォンのセレモニーもやはり「感情の延長線」と理解

できる余地がある。 もちろん大邱を離れる過程などでチョン·スンウォンが大邱ファンと大邱選手たちと

少なからぬ葛藤を経験したことは事実だ。 その過程でチョン·スンウォンが間違ったこともある。 それは

それで非難されることがあり、非難されなければならない。 

選手はロボットではない。 感情を持った人間だ。 その感情が時には自分を発展させる原動力になること

もある。 チョン·スンウォンのセレモニーは論難の余地はあるが、それが途方もない非難を受けるような

行動だったのかは冷静に考えてみる問題だ。 少なくともその日、そして少なくともソウル W杯競技場内で

見せたチョン·スンウォンの行動はイエローカード 1枚で十分ではないだろうか。 

出典：https://sports.khan.co.kr/article/202503310905023?pt=nv 

 

 

02 ハンギョン日報 2025.03.28 

大韓体育会、鄭モンギュサッカー協会会長就任承認···公式任期開始 

 

 大韓体育会が 4選に成功した鄭モンギュ大韓サッカー協会長の就任を承認した。 

大韓体育会は 28日、規定と手続き、法理的解釈、自浄意志、社会的世論などを総合

的に考慮し、鄭モンギュ会長の承認を通知したと発表した。 

体育会は選手·指導者保護およびサッカー種目の発展のために大韓サッカー協会から組織刷新を通じた「3

大革新案」履行を約束されたとし、ただし今後裁判所の決定などにより変動する可能性があると明らかに

した。 これで先月 26日、ソウル鍾路区のサッカー会館で開かれた第 55代サッカー協会長選挙で、許ジョ

ンム、辛ムンソン候補を抜いて当選した鄭会長は、約 1ヵ月ぶりに公式任期を始めることになった。 

2013年にサッカー協会の首長に初めて選出された鄭モンギュ会長は 3回在任した。 さらに、2度の選挙空

転の中でも圧倒的に支持を受け、4選に成功した。 

だが、文化体育観光部が昨年 11月、大韓サッカー協会監査を通じて国家代表チーム指導者選任業務不適正

などを含め 27件の違法·不当な業務処理が確認されたと発表し管理監督の責任を問い鄭モンギュ会長に対

して資格停止以上の重懲戒を要求した。 サッカー協会が文体部を相手に出した特定監査結果通知と措置要

求執行停止申請を裁判所が引用したことにより、現在重懲戒要求効力は停止された状態だ。 

体育会は選挙日以後、選挙·当選効力に対する異議提起有無と欠格事由などについて綿密に検討したとし、

会員種目団体の会長承認手続き遅延により執行部が構成されなければ理事会開催、戦力強化委員会など委

https://sports.khan.co.kr/article/202503310905023?pt=nv
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員会構成、小·中·高リーグ運営など協会主要事業推進に支障が発生する恐れがあると承認理由を説明し

た。 サッカー協会は 4月 4日に理事会を開催し、新しい執行部構成準備に乗り出す予定だ。 

出典：https://www.hankyung.com/article/2025032852027 

 

 

03 光州毎日新聞 2025.03.27 

健康福祉社会の実現、障害者と同行するウォーキング文化 

キム·ヨンウン全南大学学術研究教授 光州市ウォーキング協会理事 

 

 国家人権委員会は 2010年にスポーツ人権憲章を制定し「自由な身体活動はすべての人

間が享受すべき基本的権利」と明示している。 すなわち、自由な身体活動はすべての人

間が享受すべき基本的権利であり人権であり、皆に制約のない身体活動がなされなけれ

ばならないことを意味する。 

しかし、昨今の時代には依然として私たちの視野から抜け出し、死角地帯に留まり、社

会的疎外感を経験しながら生きている方々がいる。 まさに普遍的身体活動に対する接近性が低い障害者が

彼らだ。 

2025年 1月、文化体育観光部が発表した「2024障害者生活体育調査」の結果を見ると、障害者の生活体育

完全参加率が 35.2%で最初の調査が行われた 2007年以後、歴代最高値だ。 歴代最高値という喜びと共

に、大韓民国の障害者 10人のうち 3-4人が運動をするという事実が励みになる状況であることを物語って

いる。 しかし、同年の国民生活体育参加率が 49.5%であることを考慮すると、まだ進むべき道が少しは残

っている。 この道をどうやって歩いて行けばいいのか？ 

答えは問題の中にある。 調査結果の中で障害者が主に参加する運動種目は「ウォーキングおよび軽い走り

(69.6%)」、主に利用する運動場所で「近くの野外·登山路·公園(49.3%)」が最も高い回答を占めた。 次に

「ウエイトトレーニング(7.0%)」と「体育施設(16.6%)」の利用で間接的ではあるが違いを実感できる。 

その理由である、すなわち公共·民間体育施設の運営状況を調べれば分かる。 

一般的に 15個の障害類型を肢体、視覚、聴覚·言語、発達、脳病変、その他に 6個の類型、障害程度は 1-

3級重症と 4-6級軽症に分類する。 すなわち、障害の類型と程度を考慮したオーダーメード装備と空間お

よび支援を提供する体育施設が比較的珍しいという点だ。 障害者が体育施設を利用する過程で障害物にな

るのだ。 もちろん、私たちの地域（訳注：光州）で南区と北区が障害者と非障害者が一緒に運動できるバ

ンダビ体育センターを各 1ヵ所ずつ運営しているが、需要に比べて非常に不足している。 

このような部分を考えてみると、体育施設とプログラムの拡大も重要だが、障害者と健常者が一緒に歩け

る機会と時間を作る努力が実効的ではないだろうか？ これを傍証するように運動非参加障害者の希望する

運動方式として「近くの野外で歩くまたは散歩(50.5%)」が最も多く選択された。 健康福祉社会の実現の

ための様々な政策と予算より強力な原動力は、健全な文化を形成する市民の自発的な参加だ。 できる. 一

緒にやってみよう。 

息抜きは終わった。 私たちが描いてみる大韓民国のウォーキング文化は、社会の構成員として皆が自由な

身体活動を通じた基本的権利を思う存分享受する実現の土台になるだろう。 

https://www.hankyung.com/article/2025032852027
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「第 25回家族愛健康ウォーキング大会」が 1日後に迫った。 今回の機会を皮切りに、障害者の多くの参

加、健常者と共にする姿、そしてウォーキングの同行文化が地域を越えて全国に拡散する契機になること

を願う。 

出典：http://www.kjdaily.com/article.php?aid=1743067479653264007 

 

 

04 ニューシス 2025.03.31 

龍仁女性団体「女性卑下発言、龍仁市体育会長辞任すべき」 

 

 龍仁市体育会長の女性卑下発言と関連し、イ·ユンソン龍仁

市女性団体協議会長をはじめとする女性団体連合会員の代表

らが集まって糾弾大会を開き、直ちに辞退を要求した。 

彼らは「龍仁市体育戯場は女性卑下低質発言に公開的に私たち女性たちが怒っている」として「女性たち

が顔に白粉をつけて化粧をし雰囲気を盛り上げる道具なのか。 110万龍仁市の地位をどこまで墜落させる

のか」と糾弾した。 

続けて「両性平等は国を発展させる非常に有益で大切なことなのに『化粧をした人が酒を注いでこそ本来

の味』という卑下発言がどういうことか」として「女性団体は龍仁市体育会長の自主辞退と真の謝罪があ

るまで強力な闘争に出る」と話した。 

オ·グァンファン龍仁市体育会長は最近、龍仁市体育会種目団体長協議会および晩餐会の席で、女性卑下発

言で物議をかもしたことがある。 

出典：https://www.newsis.com/view/NISX20250331_0003119830 

 

 

05 京仁放送 2025.03.31 

「暴言論争」 呉グァンファン龍仁市体育会長、セルフ懲戒審議疑惑 

 

（アンカー） 

暴言論難中の呉グァンファン龍仁市体育会長が今回はセルフ懲戒審議疑惑に

包まれました。 

自分が選んだ委員に懲戒審議を受けるということなんですけれども。イ·ヨンジョン記者が報道します。 

（記者） 

昨年（2024年）、職員に対する暴言で論議を呼んだ呉グァンファン龍仁市体育会長。 

市体育会スポーツ公正委員会は該当案件に対して 3ヶ月資格停止処分を下しましたが、京畿道体育会は該

当処分を取り消し再審議を要求しました。 

再審議の日付は 4月 2日。 

しかし、懲戒審議を控えても呉会長の奇行は続きました。 

呉会長は 13日、種目団体晩餐会場で女性種目団体長 A氏に「おしろいのにおいがする人が酒を注ぐと本当

においしい」という発言をしました。 

http://www.kjdaily.com/article.php?aid=1743067479653264007
https://www.newsis.com/view/NISX20250331_0003119830
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同じ日、晩餐会場に参加した龍仁市体育振興課の公務員たちには「タカリ（訳注：日本語が語源と思われ

る）」という暴言も吐きました。 

状況がこうなると、呉会長がセルフ懲戒審議を背負ったのではないかという疑惑が提起されました。 

規定上、スポーツ公正委員会の委員は市体育会総会で選任します。 

しかし、総会は今回の委員会の委員選任の全権を呉会長に委任しました。 

呉会長本人が選んだ委員に懲戒審議を受けるのです。 

[録音/ユン·ドクユン 龍仁市公務員労組委員長] 

「全権を総会から委任されて体育会長がそれをまた任命し、それにともなう委員が懲戒委員会をすれば結

局セルフ懲戒ではないか」 

これに対して呉会長は本人が知らない委員を選任したので問題がないという立場です。 

[録音/呉グァンファン 龍仁市体育会長] 

「手続きを踏んでいるのです。 だから、それはうちの体育会に委任されて、そうしてこそ仕事になるの

で、私が誰が誰だか私もよく分かりません」 

出典：https://news.ifm.kr/news/articleView.html?idxno=413877 

 

 

06 週間スポーツニュース 

 

「殺そうとして我慢して」···ソウル市体育会「言語暴力」加害者懲戒事由該当 

https://www.newsis.com/view/NISX20250318_0003102517 

 

国民体育振興公団、2025スポーツアカウント母体ファンド運用会社募集 

https://www.hankyung.com/article/202503244103i 

 

「フットサル場事故を防ごう」世宗市、公共体育施設 46カ所を特別点検 

https://www.kmib.co.kr/article/view.asp?arcid=0027890900&code=61121111&cp=nv 

 

京畿道体育振興基金、民間補助金「半分以上」··· 効率性論争 

https://sports.donga.com/region/article/all/20250324/131267541/1 

 

特恵採用疑惑、安東市体育会、役員らが相次いで表明 

https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2025032407470002361?did=NA 

 

梁山市「ファンサン公園」体育人で北赤···「ホットプレイス」に登場 

https://www.iusm.co.kr/news/articleView.html?idxno=1049966 

 

「個人情報流出·補助金専用の中身」··· 安東市体育会「絶体絶命」 

https://www.pressian.com/pages/articles/2025032410335485156?utm_source=naver&utm_medium=search 

https://news.ifm.kr/news/articleView.html?idxno=413877
https://www.newsis.com/view/NISX20250318_0003102517
https://www.hankyung.com/article/202503244103i
https://www.kmib.co.kr/article/view.asp?arcid=0027890900&code=61121111&cp=nv
https://sports.donga.com/region/article/all/20250324/131267541/1
https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2025032407470002361?did=NA
https://www.iusm.co.kr/news/articleView.html?idxno=1049966
https://www.pressian.com/pages/articles/2025032410335485156?utm_source=naver&utm_medium=search
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大田市議会のチョ·ウォンフィ議長「生活体育インフラ造成の先頭に立つ」 

https://daily.hankooki.com/news/articleView.html?idxno=1194224 

 

「地方体育のためにスポーツ改革 TFチームを運営する」 

http://www.knnews.co.kr/news/articleView.php?idxno=1456414 

 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

https://daily.hankooki.com/news/articleView.html?idxno=1194224
http://www.knnews.co.kr/news/articleView.php?idxno=1456414
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

